



鶴鳴

学校教育目標 「誇り高く」 鶴も今もこれらも
令和7年度 鶴舞小学校 学校報
第20号 令和8年1月22日

後期後半＆令和8年(2026年)スタート！

休み明けの1時間目に各教室を回り、子どもたちの様子を見てみると、とても落ち着いており、少し大人になったような印象を受けました。また、笑顔も多く、久しぶりに友だちと会えたうれしさが伝わってきました。

今年はうま年です。うま年生まれの人の長所には、「明るい性格」「社交性」「行動力」などがあると言われています。うま年の方、どうでしょうか。4月には、6年生は中学校へ、1～5年生は尾崎小学校の校舎で、それぞれ新たな学校生活が始まります。うま年のよさにあやかり、誰とでも明るく関わり、積極的に行動できる一年になることを期待しています。



鶴舞小移転まで
69日

さて、この校舎ともお別れする日が近づいてきました。体育館入口の柱に掲げられている児童会目標には、「校歌を1回1回大切に歌おう」とあります。この校歌とも、いよいよさよならです。休み明け初日は寒い中でしたが、全校児童が体育館に集まり、休み明け集会を行いました。校歌を歌う機会も少なくなっていく中、子どもたちの元気な歌声を聞き、この校舎での残りの日々が、思い出づくりと次のステージへの準備期間として、充実したものになることを願わずにはいられません。事故防止や感染症予防等に十分留意しながら、残り少ない期間ではありますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

鶴舞小学校水林校舎・校歌ありがとうプロジェクト

現在の水林校舎で過ごす最後の3か月を、充実した思い出深いものにするため、現校舎や校歌を生かしたさまざまな活動を企画・実行し、これまで過ごしてきた水林校舎への感謝の気持ちを育むことを目的としたプロジェクトが、本格的にスタートします。特に、これから予定されている行事を中心に、「児童会活動」「縦割り活動」「式・集会等の学校行事」の3つを柱として、相互に関連性・連続性をもたせながら、子どもたちの思いが表れる活動を企画・実行していきます。

冬休み明けからは、清掃時のBGMを、それまでの「ディズニーのオルゴール曲」から「オルゴール風の校歌」に変更し、無言清掃に取り組んでいます。また、1月26日には縦割り班による「鶴小ありがとうポイントラリー」、2月13日には同じく縦割り班で「6年生ありがとうTNT」が予定されています。児童会では、「校歌を大切に歌おう」という目標を掲げ、朝の校内には校歌の歌声が響いています。代表委員会では、さらに新しい企画も検討しているようです。今後の取組がとても楽しみです。



〈クマ出没等により急に迎えを依頼する場合の対応について〉

1月16日、下校時刻直前の午後2時頃、「水林地内におけるクマの目撃情報」があり、安全確保のため、各教室等への迎えをお願いしました。急な連絡にもかかわらず、ご対応・ご協力をいただき、ありがとうございました。

今後同様の事案が発生した場合には、下記の対応を基本にメール配信にてお知らせしますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

- * ○時までは各学年の教室待機／○時以降は図書館待機
- * 保護者の方が指定場所へ直接迎え
- * ○時以降になる場合は、迎えの方と時刻を学校へ連絡
- * ○時までに連絡がない場合、学校から緊急連絡先へ連絡
- ※正面坂凍結等により迎えが遅くなる場合は、安全を最優先してください。

書き初め

冬休み明けの1月14日・15日、1・2年生は硬筆で、3年生以上は毛筆で書き初めを行いました。毛筆の課題は、3年生「友だち」、4年生「明るい心」、5年生「新しい風」、6年生「進む勇気」です。各学年とも、それぞれの課題の言葉に真剣に向き合い、一文字一文字丁寧に書き上げていました。

一人一人の思いが込められた文字と墨の香り、そして「春の海」のメロディが響く中で、新しい年の始まりを改めて感じるひとときとなりました。



鶴舞小の子どもたちの活躍

☆第19回美郷ウインターカップ少年フットサル大会(12/21)
U-12 第3位 本荘南F C S S

☆第20回由利本荘市ジュニアネオホッケー大会(1/12)
優勝 鶴舞野球スポーツ少年団A
第3位 鶴舞野球スポーツ少年団B
男子MVP・得点王 6年 佐*** 健闘賞 5年 西***

☆第11回あきたペアマッチ卓球大会 (1/18)
好中学生以下位部 優勝 鶴舞卓球スポ少A 佐***・佐***ペア